



AVION CAZA C-101. San Pedro Sula, Honduras, 13 de Julio, (AP). Personal de la Fuerza Aérea de Honduras observa uno de los seis Aviones Caza C-101 fabricados en España y llegados recientemente

al país. En los últimos dos meses, Honduras ha comprado 14 aparatos a España y Brasil, para mejorar su capacidad ante el deterioro de sus relaciones con Nicaragua.

Shultz defiende política económica de los E.U.

Yakarta, Julio 13 (UPI). El secretario de Estado norteamericano, George Shultz, defendió hoy vigorosamente la política económica de Estados Unidos, diciéndole que los críticos "deben mirarse en el espejo" al contestar reclamos por barreras comerciales y mal manejo fiscal expuestos por dirigentes del sudeste asiático.

Shultz hizo la declaración en una conferencia de prensa al final de dos días de conversaciones con los cancilleres de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático, formada por los principales aliados de Estados Unidos en la región.

Tanto en privado como en público, los dirigentes asiáticos criticaron a Esta-

dos Unidos por levantar barreras que impiden a sus productos llegar al mercado norteamericano, criticaron la fortaleza del dólar y culparon a las tasas de interés norteamericanas por impedir el crecimiento económico.

Shultz dijo que le preocupaba que el 90 por ciento eran críticas a la economía de Estados Unidos, y anotó que "la economía norteamericana ha favorecido al comercio mundial", aunque también admitió que "el proteccionismo es un problema mundial".

"Está bien criticar a Estados Unidos por los elementos de proteccionismo que tiene, pero la gente también debería mirarse

—Pasa a la página 38—



RECUPERASE. Jerusalem, 13 de Julio, (AP). El alcalde Teddy Kollek, postrado en su cama desde que cayó de una escalera y se rompió una pierna y el brazo izquierdo. El retornaba ayer de una Conferencia Internacional de Judíos húngaros cuando sufrió el accidente.

Demócratas E. U. a Convención Nac.

San Francisco, California, julio 13 (AP). Antes de que el lunes se inicie en San Francisco la Convención Nacional Demócrata, dirigentes del partido dicen que la selección de Geraldine Ferraro como vicepresidenta y compañera de lista del aspirante a la candidatura presidencial Walter Mondale les significa un estímulo, y que realiza sus oportunidades de llegar a la Casa Blanca.

La pareja de aspirantes llegará aquí el lunes antes que comience la reunión de

cuatro días, mientras que el rival de Mondale, Gary Hart, lo hará hoy tras haber afirmado que aún sigue como aspirante para ser designado candidato presidencial.

Hart elogió la designación de la señora Ferraro como compañera de lista de Mondale, al calificarla como "un significativo avance para las mujeres", y prometió hacer todo lo que pueda para que un demócrata sea elegido presidente en

—Pasa a la página 38—



SALUDAN A SIMPATIZANTES. Saint Paul, 13 de Julio, (AP). Los aspirantes a la presidencia de los Estados Unidos, por el Partido Demócrata, junto a sus cónyuges, saludan a simpatizantes de esa agrupación política al ofrecer una confe-

rencia en la legislatura del Estado de Minnesota. De izquierda a derecha: Joan, Walter Mondale, Geraldine Ferraro y John Zaccaro. La Convención Nacional Demócrata se efectuará el 16 del corriente.

Exponen en E.U. progresos del país

Washington, julio 13 (UPI). La administración afirmó hoy ante el Congreso que El Salvador ha demostrado el progreso necesario hacia la reforma agraria, elecciones democráticas y el respeto a los derechos humanos para merecer más ayuda militar norteamericana.

En una carta de rutina enviada hoy al Congreso el secretario de Estado interino Kenneth Dam, sostuvo que el gobierno del presidente salvadoreño José Napoleón Duarte demostró además un progre-

so hacia la eliminación de las actividades de los "escuadrones de la muerte", afirmó que había tomado "acciones vigorosas" contra sus miembros.

Sin embargo, el informe indicó que los "incidentes de violencia con motivaciones políticas", a pesar de haber disminuido, sumaron 93 por mes durante los primeros cinco meses del año y añadió que "se necesitarán esfuerzos energéticos para reducir aún más la incidencia de

—Pasa a la página 41—

Pdte. Monge denuncia plan desestabilizador

San José, julio 13 (AP). El presidente Luis Alberto Monge confirmó la existencia de un plan de la extrema izquierda para invadir propiedades rurales en varios lugares del país y desestabilizar al gobierno.

Así lo expresó el mandatario a un numeroso grupo de periodistas reunidos para conocer su reacción acerca de las pruebas del plan que le habían sido entregadas horas antes por dirigente de la Unión Costarricense de Cámaras y Asociaciones de la Empre-

sa Privada.

"Existe interés en abrir una brecha y provocar la confrontación entre el sector privado empresario y gobierno", dijo el mandatario.

Agregó que "se comprende que una estrategia en esa dirección puede ser obra del comunismo, pero es insensato y contrario a los intereses del país contribuir a esa estrategia por razones de cálculo electoral con miras a las elecciones

—Pasa a la página 29—

Una republicana será Pdta. EU dice Reagan

Washington, julio 13 (UPI). El presidente Ronald Reagan, preparándose para una elección considerada como prueba de la brecha entre los sexos frente a la política, se reunió hoy en un momento álgido con las mujeres republicanas y sugirió que la selección de una mujer como compañera de fórmula por su rival demócrata Walter Mondale huele a simbolismo más que a realidad.

Al mismo tiempo, de cierta manera restó importancia a los motivos de Mondale para elegir una

mujer como acompañante en la fórmula democrática; y a las calificaciones que Geraldine Ferraro tiene para desempeñar el puesto.

"Las mujeres destacadas de nuestro partido, han progresado en base a méritos. Cuando el pueblo norteamericano reconozca esto, apoyará a una de ellas cuando se presente como candidata", dijo Reagan a 70 republicanas reunidas para un almuerzo en la Casa Blanca.

"Los conservadores de

—Pasa a la página 9—

Breves Internacionales

Reunión FECAMCO en Panamá

Panamá, julio 13 (AP). Miembros de la Federación de Cámaras de Comercio, Industrias y Agricultura del istmo Centroamericano (FECAMCO) se encuentran reunidos hoy aquí para discutir "asuntos importantes en materia comercial", indica un comunicado.

Delegados de Costa Rica, Nicaragua, Honduras, El Salvador y Guatemala, conversan sobre la escasez de divisas y los compromisos financieros en la región, los prospectos que representan la iniciativa del gobierno de Estados Unidos para la Cuenca del Caribe e intercambian impresiones en torno a la situación actual del Mercado Común Centroamericano.

Periodistas protestan en Chile

Santiago, julio 13 (UPI). Medio centenar de periodistas de medios opositores al régimen militar efectuaron hoy una manifestación en el centro de la ciudad y luego una marcha de 200 metros amordazados para pedir libertad de expresión en Chile.

Los profesionales se agruparon frente a la Iglesia Catedral, en la Plaza de Armas, para leer un texto en conmemoración del 28.0 aniversario de la creación del Colegio de Periodistas.

—Pasa a la página 55—

Acciones logran recuperación en Bolsa de N. York

Nueva York, julio 13 (AP). Los precios de las acciones se recuperaron hoy en la Bolsa de Nueva York después de tres días de bajas, ayudados por las bajas producidas en las tasas de intereses bancarios.

Las tasas de interés bajaron considerablemente esta mañana en los mercados crediticios luego de que el gobierno diera a conocer un informe que muestra evidencias de una contención de las presiones inflacionarias y un moderado crecimiento económico.

El Departamento del

—Pasa a la página 41—

Geraldine F. "lanza reto" a George Bush

Elmore, Estados Unidos, julio 13. (UPI). En su primer día de campaña como precandidata demócrata a la vicepresidencia, seleccionada por Walter Mondale, la representante Geraldine Ferraro retó hoy a debate al vicepresidente George Bush para "dejar que el pueblo decida".

Después de una entusiasta visita con Mondale a Elmore, Minnesota, donde el precandidato pasó su noche, Ferraro dijo en una conferencia de prensa que

—Pasa a la página 55—